Recogida de patatas - Lunes 12 de marzo

Antes de que siga lloviendo y se pierda la recolecta de patatas, hemos procedido a recogerla. Para ello, hemos invitado a las clases de educación básica a que vean como es el proceso de recogida y nos ayude a dicho trabajo. Nos hemos preparado con nuestras botas y guantes y nos hemos puesto manos a la obra.

Los chic@s se lo han pasado genial y le han faltado terreno para seguir, jejejeje. Además han podido ver algunos insectos que son beneficiosos y otros que son enemigos de las patatas. Hemos trabajado en grupo, interactuando los unos con los otros, y han participados en las labores todos los alumn@s.















Tras la cosecha, el taller de jardinería hemos vuelto al aula para pesar las papas y ver la cantidad exacta recolectada. Para ello, cada alumno ha pesado una cantidad de papas y se ha apuntado en la pizarra todas las pesadas con su correspondiente cantidad, y así calcular el total,

¿Sabéis cuánto hemos recolectado? Pues 8 kilos y 600 gramos. Estamos supercontento con el trabajo realizado. Gracias a todos los participantes.





